
Junta Administradora Local Comuna 7
Municipio Santiago de Cali

Jalcomuna7@gmail.com

“TODOS UNIDOS POR CALI”

ACTA  13 DE PLENARIA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL COMUNA 7
DE OCTUBRE 15 DE 2012

Siendo las 5:40 PM del 15 de Octubre de 2012, en el Tertuliadero barrio Las Ceibas ubicado en la
Calle 69 carrera 7T, sesiono de manera ordinaria LA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL  DE LA
COMUNA 7.

Con el siguiente orden del día

1.- Llamada lista Verificación del Quórum.

2.- Lectura del acta anterior.

3.- Lectura Correspondencia

4.- Proposiciones y Varios.

Primer Punto orden del día:

Se llama a lista y  se Verifica el Quórum, contestan los siguientes Ediles, Juan Carlos Bonilla,
Bernardino Muñoz, Gidwar Obregón y Gustavo Corrales Posse. Amanda Vargas de Rivera.

Segundo Punto orden del día:

Se lee el acta anterior y es aprobada por unanimidad de los asistentes.

Tercer punto del Orden del día.

Lectura Correspondencia

Cuarto Punto del Orden del día.

Proposiciones y Varios

Se lee Documento de citación a los representantes del Periódico Voz a Vos

Se lee documento de la Secretaria de Cultura donde solicita enviar los representantes de la JAC Y
JAL al Consejo de Cultura de la Comuna 7. Se leen dos documento de la Personería Municipal
relacionado con el Traslado del Puente Peatonal de la carrera 7Fbis Calle 73.
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La señora Edil Amanda Vargas solicitad de manera cordial que sea avalada para llegar al consejo de
Cultura en representación de la JAL, y solicita hacer el oficio avalando su postulación. Se coloca a
consideración y es aprobado. El señor Edil Gustavo Corrales Posse manifiesta que el señor Edil
Oscar Marino Zorrilla, le informo que ha sido imposible ubicar al encargado del Colegio  Santa Isabel
de Hungría, con el fin solicitar el espacio para el Cabildo Abierto. El señor Bernardino Muñoz, deja
Constancia de la falta de un Salón de Eventos, el señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que tiene
un amigo con un Video Vid y el Telón, manifiesta que lo puede facilitar con una colaboración, se
propone la Institución Educativa Alfonso López Pumarejo (Universidad Obrera), se coloca a
consideración el sitio del Cabildo Abierto Universidad Obrera, y es aprobado por unanimidad de los
asistentes, el señor Edil Bernardino Muñoz manifiesta, que tiene un campaña con comités, para que
la gente del siete de Agosto asista,  se propone cambiar la fecha nuevamente y se solicita que sea el
día Sábado 10 de Noviembre de 2012, a las 9AM.

El señor Edil Gustavo Corrales secretario se compromete llevar todas las invitaciones al Cabildo
mañana al Comité de Planificación para que las firmen, y solicita hacer una carta al Comité y leerla
informando la fecha y hora del Cabildo Abierto, igualmente informa que el señor Capitán se
comprometido con asistir a esta plenaria y no llego. El señor Edil Gustavo Corrales solicita
nuevamente nombrar las comisiones de la Corporación, el señor Edil Gidwar Obregón solicita
primero sacar adelante lo del Cabildo, el señor Edil Gustavo Corrales pregunta si se va ha dar
refrigerio, la señora Edil Amanda Vargas manifiesta que solo Agua y solicitarla a Emcali, la logística
es el Video Vid, el Telón, y los asientos.

El señor Edil Bernardino Muñoz solicita hacer anuncios por los medios de comunicación entre mas
bulla mejor por todas partes, el señor Edil Gidwar Obregón solicita que sea por como Amaneció Cali,
enviando comunicación del Cabildo, el señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que ya salió el
Periódico, y observen la foto que se coloco de la JAL, el señor Edil Bernardino Muñoz propone enviar
una comunicación a todos los medios de Comunicación informando sobre la realización del Cabildo
Abierto, con sus razones argumentándolo bien, y se compromete para mañana ayudar hacer el
documento, el señor Edil Gidwar Obregón solicita se envié comunicación a Martha Bocanegra, de
cómo Amaneció Cali y Tele pacifico.

La señora Edil Amanda Vargas solicita que sea a todos los medios especialmente a los que más
bulla hacen, el señor Edil Bernardino Muñoz propone unas carteleras para colocar en diferentes sitios
de la Comuna, el señor Edil Gustavo Corrales Posse, informa que se pueden hacer las
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Carteleras impresas y que tienen un valor de $1.500 pesos, cada una, la señora Amanda Vargas se
compromete con 10 carteleras, el señor Edil Gustavo Corrales solicita que pedir colaboración al
Doctor ELISEO TEJADA, con carteleras, los señores Ediles se comprometen para el próximo lunes
22 de Octubre de 2012, traer la plata para ellas, la señora Edil Amanda Vargas solicita enviar una
comunicación a Planeación Municipal del cierre de la calle 65, tapando la vía perjudicando la
movilidad de los vecinos. El señor Edil Gustavo Corrales solicita que cada Edil informe cuantas
carteleras necesita en su sector para la próxima reunión y asuma el costo, el señor Edil Juan Carlos
Bonilla pregunta si el material de la presentación está listo, y se le informa que si, están las
diapositivas y el Video del Siete de Agosto la señora Amanda Vargas informa que hace falta el
animador del evento y informa que ella habla con el compañero Edgar Hernández para pedirle su
colabore, el señor Edil Gustavo Corrales solicita, al señor Edil Juan Carlos Bonilla, hacer la
introducción al Cabildo, el señor Juan Carlos Bonilla acepta y se compromete asistir esta misma
semana a su casa para elaborar el documento de presentación al Cabildo.

Edil Gustavo Corrales Posse, informa que la Escritura del Sector de Cali Bella Autoconstrucción, está
disponible en la Secretaria de la Corporación JAL, solo falta La respuesta de Planeación Municipal.

Siendo  las 6:35 de la noche se levanta la plenaria de la Junta Administradora Local de la Comuna 7.


